



RINGKASAN

AULIA NEYSA HADISANIA. Pengukuran Kinerja dengan Menggunakan Analisis Rasio Keuangan pada PT Adhi Guna Putera. *Performance Measurement Using Financial Ratio Analysis at PT Adhi Guna Putera*. Dibimbing oleh RESTI JAYENG RAMADHANTI.

Analisis laporan keuangan merupakan hal yang sangat penting untuk mengetahui kondisi kelangsungan hidup sebuah perusahaan. Analisis laporan keuangan yang biasa dilakukan dan paling sederhana adalah menggunakan analisis rasio. Secara umum, rasio keuangan terdiri dari rasio *likuiditas*, rasio *solvabilitas*, rasio *profitabilitas*, dan rasio aktivitas. PT. Adhi Guna Putera merupakan perusahaan yang bergerak dibidang jasa kepelabuhanan yang melakukan berbagai kegiatan seperti jasa usaha bongkar muat, keagenan kapal, EMKL (Ekspedisi Muatan Kapal Laut) dan layanan kepelabuhan lainnya. Sejak periode 2019-2020 perusahaan mengalami penurunan pendapatan dari tahun ke tahun.

Penulisan tugas akhir ini bertujuan untuk mengukur dan mengetahui bagaimana kinerja atau kondisi perusahaan selama periode tersebut, dengan melakukan analisis laporan keuangan dengan analisis rasio keuangan periode 2019-2021. Metode pengumpulan data yang digunakan dalam pendukung penyusunan Tugas Akhir ini adalah observasi, wawancara, dan studi pustaka. Kajian dalam penulisan Tugas Akhir ini adalah laporan posisi keuangan dan laporan laba rugi PT Adhi Guna Putera periode 2019-2021.

Berdasarkan hasil analisis rasio *likuiditas*, dapat dikatakan kondisi perusahaan dalam keadaan yang cukup *likuid*. Namun, terjadi penurunan nilai rasio di tahun 2021. Berdasarkan rasio *solvabilitas*, dapat dikatakan bahwa pendanaan perusahaan lebih banyak dibiayai oleh kreditur. Berdasarkan rasio *profitabilitas*, dapat dikatakan bahwa perusahaan menanggung beban jasa serta beban umum dan administrasi yang cukup besar terhadap pendapatan jasa, sehingga laba bersih yang diperoleh perusahaan cukup kecil yang berpengaruh terhadap tingkat pengembalian atas investasi yang menjadi kurang efektif. Berdasarkan hasil analisis rasio aktivitas, dapat dikatakan bahwa perusahaan cukup efektif dalam memanfaatkan aset yang dimilikinya untuk menghasilkan pendapatan. Hasil dari pengukuran kinerja menunjukkan bahwa di tahun 2021 perusahaan mengalami banyak penurunan nilai rasio yang menunjukkan kondisi perusahaan dalam keadaan yang kurang baik. Penurunan pendapatan pada periode 2020-2021 juga disebabkan oleh oleh berkurangnya kegiatan operasional perusahaan akibat dari adanya kontrak kerja yang kegiatannya tidak menghasilkan pendapatan yang tinggi serta adanya kendala-kendala yang menyebabkan berhentinya kegiatan operasional.

Kata kunci: Analisis Laporan Keuangan, Analisis Rasio, dan Pengukuran Kinerja.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.